



**Le Mouvement pour la renaissance du Cameroun (Mrc) a pris une décision importante ce jour, portant sur l'exclusion définitive d'Armand Noutack II, et Me Richard Tamfu du parti.**

La formation politique de Maurice Kamto poursuit sa purge. Après Michelle Ndoki, deux autres membres du directoire viennent d'être chassés du parti.

Comme Me Michèle Ndoki, ces désormais ex cadre du MRC sont sanctionnés pour « refus manifeste de se conformer à la ligne politique et à la discipline du parti ».

Armand Noutack et Me Tamfuh Richard se sont illustrés régulièrement par des sorties publiques violentes contre le parti.

Noutack et Me Tamfuh ont critiqué avec véhémence l'âge de Maurice Kamto pour une candidature à l'élection présidentielle de 2025.

Roger Justin Noah, le Secrétaire général adjoint du MRC a donc sifflé la fin de la récréation, priant ainsi Armand Noutack et Me Tamfuh de quitter le train de la renaissance.